



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Bezirksregierung hat entschieden, dass am Montag, den 12.01.2026 aufgrund der angekündigten verbreiteten Gefahr von Glatteis die Schulen geschlossen bleiben.

Daher findet am Montag, den 12.01.2026 kein Unterricht in der Schule statt und alle Schülerinnen und Schüler bleiben zu Hause.

Die Klassenteams haben für diesen Fall vorgesorgt und Material für den Unterricht zu Hause vorbereitet. Bei Fragen wenden Sie sich gerne an die Lehrkräfte Ihres Kindes.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiter



stellv. Schulleiterin